

九州西中国営業所の開設

平山 正憲 *

Masanori Hirayama

H18年10月1日 石川島検査計測(株)は九州西中国営業所を北九州市に開設しました。

当社の営業所としては北関東営業所（宇都宮市）、中部営業所（名古屋市）、関西営業所（大阪市）に次ぐ4番目の営業所となります。

場所は小倉北区で、新幹線口から歩いて5分のところです。

営業所のテリトリーはその名前が示すように西中国（広島・島根以西）と九州です。

北九州市を選んだのは東に山口・広島方面、西に福岡・熊本・長崎方面、南に大分・宮崎方面へと移動する際の交通の便の良さからです。

ちなみに駅から駅への所要時間は福岡へは20分、徳山へは30分、広島・佐賀へは1時間、大分へは1時間20分、熊本へは1時間40分で行くことができます。

北九州市は1963年に門司市、小倉市、戸畑市、八幡市、若松市の5市が合併して誕生し、三大都市圏以外では最初に政令指定都市に指定されたところですが、その誕生の歴史のためか同じ政令指定都市の福岡市や広島市とは街の様子が違います。中心市街地の規模が他の二市と比較してかなり小さく感じます。小倉という街があり、門司という街はありますが、北九州という街があるわけではありません。中心市街地が分散されているといった方が良くかもしれません。

門司はレトロの街で売り出しています。小倉は商業、流通、コンベンション機能を持った都心としての街づくりを目指しています。他の地区もそれぞれ個性的な街づくりをやっています。

余談ですが、「北九州市」という名前も5市合併のときに公募し誕生した名前ですが、当時は西の京という意味合いの「西京市」という名前が公募で1位だったにもかかわらず西京の異名を持つ山口市の抗議で取りやめになったといわれています。

ところで、小倉から佐賀を経由し長崎へ通じる旧長崎街道は現在では「シュガーロード」と呼ばれているのをご存知ですか。砂糖は、長崎街道を通して江戸に運ばれた貿易品の一つで街道沿いには砂糖を生かしたお菓子文化が花開いています。長崎のカステラ、佐賀の丸ポーロ、小倉の鶴の子等有名ですが、今小倉では新たに「ロールケーキ」を使ったまちおこしを図ろうとしています。小倉土産にロールケーキはいかがですか。

最後になりますが、今までこの地域は関西営業所や本社（東京）から対応していましたが、九州西中国営業所の開設により益々のお客様満足度の向上に努力する所存です。



営業統括部
九州西中国営業所長

平山 正憲

TEL. 093-511-3800

FAX. 093-511-3900

* 営業統括部 九州西中国営業所長